



# Memilih Pemimpin Karena Uang: Refleksi dan Harapan Masyarakat Mesuji untuk Pilkada 2024

Udin Komarudin - [MESUJI.IPEMI.OR.ID](https://MESUJI.IPEMI.OR.ID)

Oct 12, 2024 - 10:30



*Sketsa: Pandangan masyarakat terkait kriteria pemimpin daerah yang ideal mulai muncul ke Permukaan*

OPINI- Saat proses Pilkada Mesuji 2024 mulai menghangat, berbagai pandangan masyarakat terkait kriteria pemimpin daerah yang ideal mulai muncul ke permukaan. Salah satu pernyataan yang kerap terdengar saat ditanya mengenai calon bupati yang akan dipilih adalah, "Yang banyak duit itulah yang saya pilih." Ungkapan ini mencerminkan sebuah realitas yang mengkhawatirkan dalam dinamika demokrasi lokal: banyak pemilih yang lebih mempertimbangkan faktor finansial daripada kapasitas dan integritas seorang calon.

Pernyataan ini bisa dilihat sebagai bentuk pragmatisme masyarakat, terutama di daerah yang memiliki tingkat ekonomi rendah. Pemilih melihat uang sebagai simbol kekuatan dan kemampuan untuk memenuhi kebutuhan jangka pendek. Namun, apakah pandangan semacam ini berkontribusi positif terhadap masa depan kepemimpinan di Mesuji?

### ***Uang dan Pemimpin Ideal***

Dalam konteks Pilkada, pemimpin yang "banyak duit" sering kali diasosiasikan dengan calon yang mampu memberikan bantuan materi langsung kepada masyarakat. Uang menjadi instrumen kampanye yang kuat, terutama di daerah pedesaan di mana kebutuhan ekonomi masih menjadi masalah utama. Namun, pemilihan pemimpin berdasarkan faktor uang semata dapat menutup peluang bagi calon yang memiliki kompetensi, visi, dan integritas, tetapi mungkin tidak memiliki sumber daya keuangan yang melimpah.

Sebagai masyarakat yang tengah memasuki tahapan krusial dalam demokrasi, penting untuk menggeser paradigma ini. Pemimpin yang baik tidak hanya dilihat dari seberapa besar modal finansialnya, tetapi juga dari sejauh mana ia mampu menawarkan solusi jangka panjang untuk pembangunan daerah, peningkatan ekonomi, kesejahteraan sosial, dan tata kelola pemerintahan yang baik.

### ***Harapan untuk Pilkada Mesuji 2024***

Dengan Pilkada yang semakin dekat, masyarakat Mesuji diharapkan lebih bijak dalam memilih pemimpin. Alih-alih terbuai oleh janji-janji yang bersifat sementara atau bantuan yang berorientasi jangka pendek, pemilih perlu mempertimbangkan calon bupati yang memiliki visi pembangunan jangka panjang. Pemimpin yang diharapkan adalah mereka yang bisa membawa perubahan nyata dan berkelanjutan, terlepas dari faktor finansial yang dimiliki.

Tentu saja, harapan ini tidak bisa hanya diletakkan di pundak masyarakat. Para calon juga harus menunjukkan bahwa mereka mampu memberikan solusi konkret, tanpa bergantung pada politik uang. Jika calon pemimpin berhasil membangun kepercayaan melalui rekam jejak, program yang jelas, dan komitmen untuk memberdayakan masyarakat, maka kita dapat berharap perubahan besar akan terjadi di Mesuji.

### ***Menyongsong Masa Depan Mesuji***

Di masa mendatang, Pilkada Mesuji diharapkan menjadi ajang kontestasi ide, gagasan, dan kebijakan, bukan sekadar arena pertempuran finansial. Masyarakat Mesuji perlu didorong untuk memandang pemimpin sebagai sosok yang mampu

membawa kesejahteraan, pendidikan yang lebih baik, serta tata kelola pemerintahan yang bersih. Pemilihan bupati bukanlah sekadar keputusan untuk hari ini, tetapi untuk masa depan yang lebih cerah.

Saat kita mendekati hari pencoblosan, penting bagi setiap pemilih untuk bertanya kepada diri sendiri: Apakah saya memilih pemimpin untuk jangka pendek atau jangka panjang? Apakah uang yang ditawarkan hari ini setara dengan masa depan yang lebih baik bagi anak cucu kita? Jawaban atas pertanyaan-pertanyaan ini akan sangat menentukan nasib Mesuji dalam lima tahun mendatang.

Mesuji, Aji Jaya 12 Oktober 2024

Udin Komarudin

Penggiat Pemilu